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わたなべ忠悦は,常に皆さんの生きた暮らしをみつめます。 活動のリズム , ひらめきの音

978
（8.8％）

1,411
（12.7％）

自主財源
依存財源

6,427
（57.7%）

4,720
（42.3%）

その他 その他

補助費等 補助費等

貸付金 貸付金
3,727

（32.9%）
3,687

（33.1%）

3,962
（35.5%）

3,962
（35.5%）

義務的
経費

義務的
経費

1,110
（10.0%）

1,110
（10.0%）

投資的経費 投資的経費

衛生費
民生費

公債費

諸支出金

その他

総務費

歳 入

歳 出
11,146

目的別

性質別
11,146

県 税
3,052

（27.4%）

1,559
（14.0%）

531（4.8%）

諸収入

繰入金

地方消費税清算金

国庫支出金

地方交付税
県 債

その他

使、手数料

2,042（18.3%）

1,554
（13.9%）

434
（3.9%）

589
（5.3%）

978
（8.8%）

14,11
（12.7%）

1,094（9.8%）

133（1.2%）
その他 57（0.5%）

災害復旧事業費

690
（6.2%）

81（0.7%）

1,029（9.2%）

482（4.3%）

1,824
（16.4%）

1,067
（9.6%）

2,137
（19.2%）

1,085
（9.7%）

1,483
（133%）

1,072
（9.6%）

1,519
（13.6%） 警察費

530（4.8%）
土木費
528（4.7%）

460（4.1%）

81（0.7%）
災害復旧事業費

人件費 人件費

公債費 公債費

2,137
（19.2%）

1,092
（9.6%）

1,029（9.2%）

482（4.3%）

普通建設事業費
普通建設事業費

扶助費
扶助費

教育費

2,055
（18.4%）

商工費

※四捨五入のため内訳が合計と
　一致しない場合があります。

記者発表資料付属資料
令和４年２月　総務部財政課

　地元住民及び道路利用者の皆様には工事へのご理解及び
長期間の交通規制へのご協力ありがとうございました。

　工事期間中は終日片側交互通行規制及び総重量が14トンを超える
車両の通行規制となり，地元住民や道路利用者の皆様に大変ご迷惑を
おかけいたしましたが，橋梁及び前後の舗装工事が完了したことによ
り令和３年12月10日㈮にすべての規制を解除いたしました。
　豊里大橋は主要地方道河南米山線で登米市と石巻境の旧北上川を渡
河する今から70年以上前に建設された橋梁です。

　春の気配もようやく整い心浮き立つ今日この頃ですが，3月16日23時36
分発生の福島県沖地震において，県内では登米市と蔵王町で最大震度6強が
観測され，11年前を思い出すような状況でした。お亡くなりになられた方
に謹んでお悔やみ申し上げますとともに，被災された皆様には心よりお見舞
い申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症が確認されて2年以上がたちますが，オミクロ
ン・ステルスオミクロンと次々と変異株が確認されており，依然として感染
拡大が続き，収束への道筋は見えない状況であります。
　また，ロシアによるウクライナへの軍事侵攻も気になる所です。宮城県で
は，軍事侵攻に抗議する決議が2月定例会において原案可決致しました。
　私は，令和3年12月から議会選出により監査委員として日々忙しく活動い
たしております。県全般に渡る行政サービスの広さに驚きつつ，業務量の多
さの再認識と勉強をしながらの日々を過ごしております。今後も宮城県・登
米市の為心新たに職務を精励していく所存でおります。
　何かと不便の多い今日ですが，この状況が一日も早く解消され，平穏な
日々が戻りますようお祈り申し上げます。

宮城県議会議員 わたなべ　忠悦

豊里大橋耐震補強工事が完了！トピックストピックス

令和4年度当初予算案

※四捨五入のため内訳が合計と
　一致しない場合があります。

単位：億円

一般会計

一般会計
歳出予算
の 構 成

単位：億円
※令和４年 2 月定
例会で知事より示
され，3月18 日
の閉会まで審議
されました。

ご協力ありがとうご協力ありがとう
ございました。ございました。

　河南米山線は二次緊急輸送路にも指定さ
れる重要な路線であり，大地震時に落橋に
至らないよう橋脚等の耐震補強工事が必要
であることから，平成29年度に橋脚補強，
平成30年度に上部工の架換え工事を開始し
ました。
　上部の架替えに合わせ，両側に狭い歩道が設置されていたものを下流
側に集約し1.5mの歩道を確保しました。また，道路幅も広がり，より快
適に走行できるようになりました。
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渡辺忠悦 検 索⬅⬅
近所にお越しの際は,どうぞお気軽にお立ち寄り下さい。
どんな小さなことでもよろしいのでお話をお聞かせ下さい。
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　今回の補正予算について，みやぎ園芸特産振興戦略プランとの兼ね合いで
の考え方は如何ですか。

米価下落対策について

主な一般質問要旨&回答要旨令和３年11月定例会

令和３年９月定例会

　プランに基づく産地づくりに取り組む予定であり，今後とも産地から実需者までの戦略
的な連携による産地づくりを支援し，プランに掲げる園芸産出額倍増に向け取組を進めて
まいりたいと思います。

　当初予算を含めて事業費をいただき，これまでも作付転換及び消費拡大に取り組んできた
ところでありますが，コロナで追加的あるいは更に加速化してやらなければいけない部分に
今回補正予算をお願いするものでございます。

　他の構造に比べ環境負荷が少なく軽量で施工性が高いといった木造の利点を広くＰＲしな
がら，木造建築の割合の向上に向けた取組を進めてまいります。法の趣旨を踏まえＣＬＴな
どの新たな建築用木材や公共建築物における導入事例に関する情報を市町村とも共有しなが
ら，県産木材の更なる利活用を図ってまいります

　県ではストックマネジメント等を通じた施設の長寿命化による改修費用の抑制，土地改良
区が行う施設更新費用の計画的な積立てを指導して，農家の負担が少しでも軽くなるよう支
援してまいりたいと考えております。
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【答弁】村井知事

　作付転換をするということは言葉を言い換えると新規入職を促進するということでもあります。農家に
とって作物転換は様々な問題があり並大抵ではない エネルギーを必要とし
ますが認識をお伺い致します。

非住宅低層建築物での木造の比率を上げるべきであり，その施策が期待されます
が，認識と具体策がありましたらお示しください。

　土地改良区でも農家の収入減により徴収困難に陥る不安から，例えば，賦課金
の考え方を模索している状況ですが，県の認識と見解をお伺い致します。

コロナ禍で視察等を制限されるなか，各委員会では活発な討議が繰り返されました。活動アルバム

オルレ２周年　感謝祭　登米コース
女川避難訓練参加 宮古市津波伝承施設にて

海洋総合実習船“宮城丸”竣工式にて

非住宅低層建築物における木造率の引上げについて

令和４年２月14日の２月定例会本会議において知事は，高い省エネ性能を持つスマートエネルギー住宅
に対して補助制度の拡充をすると表明いたしました。

農家の収入の減少について

【答弁】農政部長

【答弁】土木部長

【答弁】農政部長

作付け前の整備されたハウス

作物転換では全てが一からになってしまう

生産するための設備が重要な農家にとっ
て，個別の管理費は大きな負担。

外国の古い木造倉庫とカフェ
（木造施設の営業イメージの一例）
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